

Mª. Llanos de Luna Tobarra DELEGADA DEL GOBIERNO

## INTERVENCIÓN DE LA DELEGADA DEL GOBIERNO ACTO DE IMPOSICION DE LA CRUZ AL MERITO POLICIAL CON DISTINTIVO BLANCO AL OFICIAL DE POLICIA D.DAVID FERNANDEZ PADILLA

## 11 de febrero de 2013

- Sr. Director General de la Policía.
- Sr. Subdelegado del Gobierno en Barcelona.
- Sr. Jefe Superior de Policía de Cataluña.
- Sr. General Jefe de la VII Zona de la Guardia Civil.
- Miembros del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil.

- Señoras y señores, muy buenos días y bienvenidos a la Delegación del Gobierno en Cataluña.
- Hoy celebramos un acto de reconocimiento al policía David Fernández Padilla en esta casa para dotarlo de la solemnidad que merece su actuación ejemplar.
- El pasado 19 de noviembre, hallándose libre de servicio, David observó como un vehículo circulaba a escasa velocidad realizando maniobras impredecibles y escuchando, tras acercarse, gritos del conductor solicitando auxilio para su acompañante.
- En ese crítico momento afloró en David el altruismo y la solidaridad propios del buen policía.
- Con la necesaria serenidad y templanza David socorrió al joven copiloto del citado vehículo en un momento en el que se temía por su vida.
- Su rápida y profesional intervención fue crucial para su reanimación, una actuación que fue vital tal como constató el personal sanitario que posteriormente atendió al joven.
- Por ello, como Delegada del Gobierno en Cataluña y máxima responsable gubernativa de la Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en esta Comunidad Autónoma, me enorgullece enormemente presidir este acto e imponerle hoy a David la Cruz al Mérito Policial con distintivo blanco por su actuación llena de generosidad y en la que ha quedado más que patente su gran calidad humana.

- Actos como este sirven para reconocer y remarcar públicamente la verdadera lección que dan los policías como David, con actos de una vocacional entrega que en muchas ocasiones son heroicos.
- Y es que todos los miembros del Cuerpo Nacional de Policía efectúan cada año miles de servicios humanitarios que ponen de relieve su solidaridad y su capacidad de servicio, actos en los que brilla esa dimensión humana de la policía.
- Son actuaciones, en definitiva, que tiene que ver más con su propia vocación policial de la que nos beneficiamos todos los ciudadanos y que no siempre es suficientemente reconocido.
- Por todo ello, los españoles valoran hoy en día con una nota muy alta la labor del Cuerpo Nacional de Policía y del resto de Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.
- Hazañas como las que hoy recordamos son de las que nos alegran el día y ayudan además a levantar el ánimo colectivo ya que la sociedad se siente reconfortada con las conductas ejemplares de héroes cotidianos y anónimos.
- Quiero hacer extensiva mi felicitación y reconocimiento por su encomiable labor a todos los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado de los que quiero resaltar su espíritu de servicio y de ayuda a los demás porque actitudes como las de David afortunadamente no son una excepción, sino todo lo contrario, forman parte de su propia esencia.
- Muchas gracias a todos Ustedes por su atención y les deseo un muy buen día.